



El Consell de Formentera, a través del área de Turismo, informa de que esta semana se está realizando una misión de ventas en Zúrich, y la próxima se hará otra en Ginebra. En este sentido, Formentera se reúne con agentes de viaje especializados en el público de Suiza para explicar todas las posibilidades que ofrece la isla en temporada baja.

"De esta forma se busca atraer a turistas suizos, que suelen hacer viajes de larga duración y se sienten cómodos con el clima primaveral que ofrece Formentera durante la temporada baja", según ha explicado la vicepresidenta y consellera de Turismo, Alejandra Ferrer. En 2022 el mercado suizo supuso un 2 % del total de visitantes y con acciones como ésta se busca que gane presencia.

Se llevará material promocional de la isla para destacar las oportunidades que ofrece para practicar deporte o disfrutar de la oferta cultural, patrimonial o culinaria, así como propuestas para adentrarse en la naturaleza o realizar rutas ornitológicas, mientras se conoce su pasado y las tradiciones más arraigadas de la isla.

*22 de febrero de 2023*  
*Área de Comunicación*  
*Consell de Formentera*